Centenario del **Hospital Santo** Tomás, hito en la salud panameña

Hoy se cumplen 100 años de la inauguración del Hospital Santo Tomás, obra insignia del presidente Belisario Porras. El hospital, ubicado en la Avenida Balboa, se ha convertido en un pilar de la salud en Panamá, desde su apertura el 1 de septiembre de 1924

Página 4B



LAESTRELLA FUNDADO EN 1849 DE PANAMÁ

Desde cualquier parte del país

 N° 62.175

www.laestrella.com.pa ·

Domingo $75 c \cdot 1$ de septiembre de 2024

¡Publica con nosotros!

Escríbenos al



BDA enfrenta cartera morosa de \$78 millones

El Banco de Desarrollo Agropecuario (BDA) enfrenta una cartera morosa que asciende a \$78 millones. Para recuperar parte de esta deuda, la entidad iniciará un proceso de subasta de tierras embargadas, muchas de las cuales permanecen improductivas. Bajo la administración de Roberto Barría, se implementaron controles más estrictos para evitar fraudes en la concesión de préstamos

Páginas 4-5A

Proyectos del Idiap mejoran la eficiencia en la producción de arroz

El Instituto de Innovación Agropecuaria de Panamá (Idiap) lidera iniciativas para mejorar la producción de arroz. Su proyecto es "Arroz más productivo y sustentable para Latinoamérica"





Sheinbaum y Harris, el nuevo liderazgo femenino en América

Claudia Sheinbaum en México y Kamala Harris en Estados Unidos se destacan como ejemplos recientes del creciente liderazgo femenino en política, a pesar de la baja representación global Página 1B

Turismo en bicicleta por el Casco Antiguo



Turistas recorren el Casco Antiguo de Panamá en bicicleta, disfrutando de una experiencia única que combina actividad física y cultura. Guiados por una experta local, descubren la historia, arquitectura y encanto de una de las zonas más emblemáticas de la ciudad.

El martes abre el nuevo viaducto de La Pesa en La Chorrera



El próximo martes 3 de septiembre a las 9:00 a.m., el Ministerio de Obras Públicas (MOP) abrirá el nuevo viaducto de La Chorrera en la autopista Arraiján-La Chorrera

Página 2A

El arte congo brilla en el Concurso Nacional de Artes Visuales Página 2B

La Bohéme de Puccini llega a Panamá con un toque internacional y solidario Página 6B

Un desastre que marcó la historia de Japón

El 1 de septiembre de 1923, Japón fue devastado por el Gran Terremoto de Kanto, con una magnitud de 7.9 grados y una duración cercana a los cinco minutos. El desastre fue inmenso, afectando principalmente a Tokio y Yokohama, donde los incendios alimentados por un tifón convirtieron la tragedia en un infierno que duró 46 horas. La magnitud del desastre y las secuelas sociales transformaron a Japón, marcando un antes y un después

Página 5B









